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On dirait que ce n’est qu’hier que Donald Trump a remporté l’élection pour être le

45e  Président.  Autant  les  médias  contrôlés  ont-ils  réprimandé  tout  ce  que  le
Président Trump a essayé d’accomplir, autant le passage du temps ces derniers
quatorze mois a semblé avancer au pas d’escargot.

Or, nous sommes maintenant au temps des primaires de mi-mandat. Les Démocrates
poussent de tout leur poids pour s’emparer de la Chambre des Représentants et
ainsi prendre le contrôle sur les Républicains. Ceux-ci ont les yeux tournés vers la
participation des premiers électeurs aux primaires du Texas afin de les aider à tâter
le pouls des électeurs.

Peu  importe  ce  qui  arrivera  pendant  ce  cycle  électoral,  George  Wallace  fut
prophétique lorsqu’il déclara : « Il n’y a pas la moindre différence entre les Partis
démocrates et républicains. » Cette tournure de phrase fut dite lors de la Campagne
présidentielle de 1968, mais elle s’est répercutée dans ma tête pendant des années.
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Cependant, cela nous amène à la question : Les politiciens professionnels sont-ils le
problème ?

Au fil des ans, j’ai lu de nombreux livres et des articles concernant les fondateurs de
notre République constitutionnelle et ceux qui se sont portés « volontaires » au
service public. Ces hommes étaient des docteurs, des fermiers, des propriétaires de
commerce  et  ils  ressentirent  l’obligation  d’offrir  leurs  services  pour  ensuite
retourner  à  la  maison  et  reprendre  leur  carrière.

Mais tel n’est pas le cas dans l’arène politique d’aujourd’hui. Nous en avons un
parfait exemple en John Dingell (D-MI) qui servit 59 ans et 21 jours avant de se
retirer de la Chambre des Représentants en 2015. M. Dingell avait succédé à son
père à ce siège quand Dingell sénior s’était retiré après 22 ans comme représentant.
Imaginez, une famille ayant servi un total combiné de 81 ans !

John Dingell Jr (au centre) surpassa son père, John Dingell Sr,
pour une domination combinée de 81 ans comme représentants
du 16e district du Michigan. Or, l’épouse de John Dingell  Jr,
Debbie, a été élue pour continuer la lignée.

Pour empirer les choses, la plupart des Américains ne savent pas que les politiciens
peuvent commettre des délits d’initiés sans être poursuivis. C’est vrai, ces gens-là
sont au-dessus des lois ! Laissez Jean Public commettre un acte de délit d’initiés et il
sera puni à la pleine mesure de la loi.

Le Président Obama tenta d’arrêter le délit d’initié au Congrès quand, en 2012, il
signa  la  loi  STOCK  qui  interdisait  les  affaires  commerciales  basées  sur  une
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connaissance des éléments du Congrès. Cela fonctionna jusqu’en 2013, alors que le
Congrès amenda la loi en douce par un vote de procédure rapide et sournois. Le
Directeur des stratégies de revenu à Investmentu.com, Marc Lichtenfeld dit : « J’ai
une façon infaillible de devenir riche … et cela n’exige pas beaucoup de risques
parce  que  vous  en  connaissez  déjà  le  résultat.  En  fait  vous  contribuerez  à  la
décision. Tout ce que vous avez à faire pour accroître votre valeur nette par dix,
c’est de vous faire élire au Congrès. »

Est-ce  ce  que  l’Amérique  est  devenue  ?  Élisons-nous  des  criminels  pour  nous
représenter ? Combien de ces moustiques de la malaria s’affairent dans le marécage
de Washington, D.C. ?

Nombre d’Américains ont réclamé que des limites de mandat soient appliquées à nos
employés élus. Mais les gens en pouvoir ne désirent pas abandonner si facilement,
donc, cette idée fut toujours repoussée.

Mais si l’apathie des électeurs n’était pas si élevée, on n’aurait pas à exiger de
limites de mandat parce que ces chacals ne seraient pas réélus à leur poste après un
ou deux mandats.  Les  politiciens  professionnels  le  savent  et  incluent  donc des
projets de loi de finance pour amener de l’argent dans leur région.

Les Américains ont depuis longtemps des soupçons à propos de ces mécréants. Dans
un numéro de 1836 du Democratic Review, on déclare que « En Amérique, nous
n’avons pas une grande confiance dans les politiciens professionnels. »

Les  qualifications  et  les  caractéristiques  des  politiciens  professionnels  sont
diamétralement  opposées  aux  buts  supposés  d’une  démocratie  représentative.
Beaucoup n’ont jamais possédé d’affaires, rencontré des effectifs ou avoir à déclarer
un profit pour garder les portes ouvertes et, pourtant, ils rédigent le budget d’un
conglomérat multi-trillionnaire.

En fait, beaucoup de ces politiciens professionnels ont vécu toute leur vie sur le dos
des payeurs de taxe. Un grand nombre sont des avocats et clament connaître la loi,
mais n’ont jamais pratiqué.

Si nous sommes pour avoir des lois qui reflètent la réalité de la société américaine, il



nous faut des gens réalistes en poste qui y sont allés et l’ont fait. Cela signifie que
nous ne pouvons tolérer des politiciens et des présidents en poste quarante ans et
qui n’ont même jamais tiré un chèque de paie du secteur privé.

Il est impossible aux politiciens professionnels de savoir ce qu’est la vie quotidienne
de l’Américain moyen. Le simple fait que nous utilisions parfois l’expression « la
classe dirigeante » pour décrire nos politiciens me dit qu’il y a une véritable rupture
entre ceux qui établissent les règles dans notre pays et ceux qui doivent les suivre.

Mais  la  professionnalisation de la  politique ne s’arrête pas sur les  marches du
Congrès. Les bureaucrates, le personnel, les lobbyistes et les consultants font aussi
bien leur carrière en politique. Les consultants professionnels ont pratiquement pris
le contrôle de la politique publique.

Le Président Andrew Jackson déclara un jour : « Il y a peut-être très peu d’hommes
qui puissent, pour une grande période de temps, jouir d’un poste et du pouvoir sans
être plus ou moins sous l’influence de sentiments défavorables au fidèle exercice de
leurs devoirs publics. » Jackson dit aussi : « Plus un membre en poste se sentira en
sécurité, plus ses intérêts divergeront de ceux de ses constituants. »

Le précédent d’un Président ne servant que pendant deux mandats fut établi par
George Washington. D’aucuns diront qu’il s’agissait d’une sauvegarde contre le type
de pouvoir tyrannique exercé par la Couronne britannique durant l’époque coloniale.
Même si quelques-uns se présentèrent pour un troisième mandat, ils ne furent pas
réélus.

Cela changea avec Franklin D. Roosevelt qui fut élu quatre fois. Des discussions sur

les limites de mandat présidentiel débutèrent en 1944 et le 22e Amendement fut
adopté en mars de 1947. Cela semble être une loi  inopportune pour un ancien
Président.



Roosevel t  fut  le  seul
Président  à  avoir  été  élu
pour quatre mandats.

La plupart des anciens Présidents ont quitté Washington et s’en sont retournés à la
maison.  Cela  étant  pour  permettre  de  manière  respectueuse  à  la  nouvelle
administration d’implanter  son programme.  Malheureusement,  cela  ne s’est  pas
produit avec Barack Obama. Il a acheté une maison de 8 200 pieds carrés pour
servir de centre nerveux à son « gouvernement fantôme ».

Je me rappelle de nombreux courriers durant le règne du Président Barack Obama
comme Commandeur-en-Chef. On y a cité à plusieurs reprises le Psaume 109:8 qui
dit : « Que ses jours soient peu nombreux ; qu’un autre prenne sa charge ! » Mais en
regardant le taux d’approbation quand Obama quitta son poste – plus de 50 % –
celui-ci  a  sûrement  eu  le  sentiment  que  ses  actions  étaient  encore  en  grande
demande.

Au lieu de s’engager dans des projets humanitaires, Obama s’occupe à mener des
protestations  et  des  actions  violemment  opposées  aux  initiatives  du  Président
Trump. Même si Obama n’a pu être capable de persuader les Américains d’élire
Hillary Clinton, il y a de plus en plus d’informations émises au sujet de la collusion
d’Obama avec le FBI et le Département de la Justice pour empêcher Trump de
gagner.  Il  semble que Barack préparait  sa vie après la  Maison Blanche,  même
pendant qu’il occupait le Bureau Ovale.
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La corruption et le mal allant toujours en s’accroissant dans la bureaucratie de
Washington, D. C., cela semble refléter ce qui est écrit dans Ésaïe 5:13-15 : « C’est
pourquoi  mon peuple sera emmené captif,  faute de connaissance ;  sa  noblesse
mourra de faim, son peuple languira de soif. C’est pourquoi le Sépulcre s’est élargi ;
il ouvre sa gueule sans mesure ; la magnificence de Jérusalem y descend, sa foule
bruyante et joyeuse. Les hommes seront abattus, les grands seront humiliés, et les
yeux des superbes seront abaissés. »

La « professionnalisation » de la politique a créé un « gouvernement permanent »,
plus  connu  sous  le  nom de  «  l’establishment  ».  Durant  la  dernière  moitié  du
vingtième siècle, les responsables élus ont passé beaucoup plus de temps dans leur
poste public que durant toute autre période de l’histoire américaine.

Décidément,  nos  ancêtres  étaient  contre  un  gouvernement  tyrannique.
Malheureusement,  nous  sommes  restés  sans  rien  faire  et  avons  permis  à  une
poignée d’engranger le pouvoir au point où nous ne sommes plus que des serfs dans
ce royaume. Il est temps de vous tenir debout et de faire entendre votre voix.

« Que celui qu’on instruit dans la Parole, fasse part de tous ses biens à celui qui
l’instruit. Ne vous abusez point ; on ne se joue point de Dieu ; car ce que l’homme
aura semé, il le moissonnera aussi. Celui qui sème pour sa chair, moissonnera de la
chair la corruption ; mais celui qui sème pour l’Esprit, moissonnera de l’Esprit la vie
éternelle. Ne nous lassons point de faire le bien, car nous moissonnerons dans la
saison convenable, si nous ne nous relâchons pas. C’est pourquoi, pendant que nous
en avons l’occasion, faisons du bien à tous, mais surtout à ceux qui sont de la famille
de la foi » (Galates 6:6-10).

[Les pays de langue française à qui Mission : Moisson des Élus s’adresse sont coulés
dans le même moule, car la conspiration mondiale de l’élite non élue opère partout.
Vérifiez qui est élu dans votre pays et de quelle manière cette personne est mise en
poste et vous ferez les mêmes constatations.]



Histoire de deux Royaumes et de la victoire
de Jésus

Par Sandra Myers

« Car si Abraham a été justifié par les œuvres, il a sujet de se glorifier, mais non pas
devant Dieu. Car que dit l’Écriture ? Abraham crut à Dieu, et cela lui fut imputé à

justice »

(Romains 4:2-3)

L’Alliance n’est pas la loi. Ça n’a jamais été la loi. L’Alliance, c’est purement de
croire. C’est Dieu plus… rien. L’Alliance n’est fondée uniquement que sur ce que
Dieu va faire, non pas sur la loi ou les exigences et l’exécution de la loi. L’ALLIANCE
EST ENTIÈREMENT FONDÉE SUR LA GRÂCE !

En Éden, Dieu ne donna pas de lois. Il S’entretenait directement avec Adam et Ève.
Mais ce n’était pas assez bon pour eux. Ils voulaient participer et agir à leur manière
à eux ; donc, ils permirent qu’on les persuade que la connaissance leur donnerait le
contrôle de leur propre destinée. Dieu Se sépara d’Adam et Ève en les expulsant de
l’Éden.

Dans Exode 18, sous Moïse, les Hébreux n’étaient pas satisfaits d’être près de Dieu,
d’avoir  Dieu  si  proche  en  leur  présence  et  de  servir  Dieu  sous  l’Alliance.  Les
Hébreux exigèrent une « participation » et réclamèrent donc que l’on établisse des
lois qu’ils puissent exécuter et qu’ils soient par conséquent en mesure de contrôler
leur propre destinée. Même si Dieu céda à leurs demandes, il en résultat que Dieu
érigea une barrière distincte entre Lui et le peuple sous peine de mort.

Dans 1 Samuel 8, nous voyons encore que les Hébreux ne sont pas contents avec
Dieu ;  les  lois  qu’ils  avaient  exigées de Lui  n’étaient  plus bonnes.  Ils  dirent  à
Samuel : « Dis à Dieu que nous devons avoir un roi pour régner sur nous, comme
toutes les autres nations du monde. » Samuel est consterné et il a le sentiment
qu’après toutes ses années de service en tant que juge assigné par Dieu, on le
rejette. Dieu dit à Samuel que « non, ce n’est pas toi qu’ils rejettent – c’est Moi. »



Quand vous lisez entre les lignes, les Hébreux ne demandaient pas un roi sage pour
se trouver plus près de Dieu. Ils voulaient plutôt un roi régnant sur eux avec la
pompe et le pouvoir extérieur qu’ils voyaient dans le monde.

Samuel  les  avertit  que  ce  n’était  pas  dans  leur  meilleur  intérêt.  Un  tel  roi
s’emparerait de leurs serviteurs, de leur bétail, de leur moisson et de leur terre,
ainsi que de leurs fils et de leurs filles dans le but de régner. « Oui, » exigèrent-ils,
« c’est ce que nous voulons ! » Puisque le peuple devenait de plus en plus comme le
monde et créait son propre royaume sur terre, cela épaissit davantage la division
entre ce peuple et Dieu.

Lorsque l’insurgé et meurtrier Barabbas, et l’Agneau de Dieu Jésus furent amenés
devant la foule des Juifs et que ceux-ci se firent offrir le choix, suivant l’exemple des
Pharisiens et des Sadducéens, ils choisirent quelqu’un qui, croyaient-ils, serait un
puissant guerrier. Ils rejetèrent jusqu’à la présence même du Fils de Dieu, leur
Messie,  leur  Sauveur.  Encore-là,  les  Juifs  cherchaient  à  contrôler  leur  propre
destinée – établir leur royaume ici sur terre.

En ces temps de célébration de la victoire de Jésus sur la punition de la mort
éternelle, il est plus impératif que jamais de témoigner devant les Juifs et les Gentils.
Le sol est à égalité au pied de la Croix. Dieu ne fait acception de personne. La
proclamation d’être bon ou d’avoir Abraham comme père ne couvrira les péchés de
personne et le royaume construit sur cette terre disparaîtra. Ne partagerez-vous pas
le Royaume éternel de Dieu dès maintenant avec vos amis, votre famille et votre
voisinage ? Juif ou Gentil, nous avons tous besoin de Jésus comme Sauveur pour
hériter du Royaume des cieux de Dieu. Croyez seulement.

L’infiltration  sioniste  de  l’Église
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chrétienne

Tapie au sein de la vérité se trouve
la séduction du mal

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Mai 2018

Par Jerry Barrett

À de nombreuses reprises, nous avons, ici au ministère, dû répondre à la question
« Qu’est-ce que le sionisme ? » Le sionisme se définit comme « un mouvement pour
le  développement  et  la  protection  d’une  nation  juive  dans  ce  qu’on  appelle
aujourd’hui Israël ». Toutefois, ce mouvement dépasse de loin cette brève définition.

Reconnu comme le père du sionisme, Théodore Herzl constitua ce mouvement en
tant  qu’organisation  politique,  à  la  fin  des  années  1800,  au  Premier  Congrès
Sioniste. Beaucoup ont invoqué que les Protocoles des Sages de Sion émanèrent de
cette rencontre. On a dit que ces protocoles étaient le « projet » d’Herzl d’une
Utopie sioniste.

Qui était le bienfaiteur de Cyrus Scofield – ancien politicien, avocat et présumé
escroc – qui appuya cette invasion sioniste de l’Église chrétienne ? D’après Joseph
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M. Canfield, auteur de l’explosif exposé The Incredible Scofield and His Bible, il
s’agissait de l’avocat de Wall Street Samuel Untermeyer.

Untermeyer  employa  Scofield  pour  injecter  des  idées  sionistes  dans  le
protestantisme américain. D’autres sionistes puissants et influents furent présentés
à Scofield et, éventuellement, la Presse Oxford d’Angleterre édita le livre de Scofield
en 1909.

Les commentaires annotés de Scofield ont persuadé des générations d’évangélistes
de croire que Dieu exige leur complet soutien de l’Israël des temps modernes. Des
dizaines de millions d’Américains sont devenus des sionistes sans compromis.

Guerre au christianisme

Aujourd’hui, presque toutes les organisations ecclésiastiques reconnaissent à Israël
le droit d’exister en se fondant sur les mensonges affirmant que les Juifs modernes
sont les Hébreux de la Bible et que le judaïsme est le précurseur du christianisme.
John Hagee est l’instigateur de la Guerre au christianisme  en plaçant Mammon
devant Dieu. Hagee est un féroce supporteur de tout le mal que fait et maintient
Israël. Hagee a même eu la totale effronterie d’écrire un livre déclarant que Jésus
n’est pas venu pour être le Messie des Juifs.

John Hagee n’est pas seul à supporter Israël et à
défendre  ses  actions,  aussi  méprisables  soient-
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elles. Si les chrétiens aimaient vraiment les Juifs,
ne  devraient-ils  pas  leur  parler  de  leur  Messie,
Jésus, afin qu’eux aussi entrent dans le Royaume ?

Malheureusement, Hagee n’est pas le seul à avoir vendu son âme aux Juifs sionistes
et leur Synagogue de Satan. Lui et les gens de son espèce continuent à propager la
fausseté  que  l’Israël  moderne  est  l’accomplissement  de  la  Parole  de  Dieu.  Ils
proclament que les Juifs sont le « Peuple élu de Dieu ».

Des loups en habits de brebis

En vérité, je vous le dis, ces apostats qui font de l’opportunisme derrière les chaires
d’aujourd’hui sont des cracheurs de faussetés. Promouvoir qu’il y a une race au-
dessus des autres n’est pas ce que nous a enseigné Jésus. Lisez soigneusement
Matthieu 7:15-23 :

« Gardez-vous des faux prophètes, qui viennent à vous en habits de brebis, mais qui
au-dedans sont des loups ravissants. Vous les reconnaîtrez à leurs fruits. Cueille-t-on
des raisins sur des épines, ou des figues sur des chardons ? Ainsi tout bon arbre
porte de bons fruits ; mais le mauvais arbre porte de mauvais fruits. Un bon arbre ne
peut porter de mauvais fruits, ni un mauvais arbre porter de bons fruits. Tout arbre
qui ne porte point de bon fruit est coupé et jeté au feu. Vous les connaîtrez donc à
leurs fruits. Ce n’est pas tout homme qui me dit : Seigneur ! Seigneur ! qui entrera
dans le royaume des cieux ; mais celui qui fait la volonté de mon Père qui est dans
les cieux. Plusieurs me diront en ce jour-là : Seigneur ! Seigneur ! n’avons-nous pas
prophétisé en ton nom ? et n’avons-nous pas chassé les démons en ton nom ? et
n’avons-nous  pas  fait  plusieurs  miracles  en  ton  nom  ?  Alors  je  leur  dirai
ouvertement : Je ne vous ai jamais connus ; retirez-vous de moi, vous qui faites
métier d’iniquité. »

Si seulement la bergerie qui s’est fait duper par l’invasion sioniste dans l’Église
chrétienne pouvait étudier la Parabole des vignerons, elle se réveillerait sûrement
devant le mal se tapissant dans sa maison.

Nous lisons ce puissant enseignement de Jésus dans Matthieu 21:33-42 :



« Écoutez une autre similitude : Il y avait un père de famille qui planta une vigne; il
l’environna d’une haie, il y creusa un pressoir et il y bâtit une tour; puis il la loua à
des vignerons, et s’en alla faire un voyage. La saison des fruits étant proche, il
envoya ses serviteurs vers les vignerons pour recevoir les fruits de sa vigne. Mais les
vignerons,  s’étant  saisis  des  serviteurs,  battirent  l’un,  tuèrent  l’autre,  et  en
lapidèrent un autre. Il envoya encore d’autres serviteurs, en plus grand nombre que
les premiers, et ils les traitèrent de même. Enfin il envoya vers eux son fils, en
disant : Ils auront du respect pour mon fils ! Mais quand les vignerons virent le fils,
ils dirent entre eux : C’est ici l’héritier ; venez, tuons-le, et nous saisissons de son
héritage. Et l’ayant pris, ils le jetèrent hors de la vigne, et le tuèrent. Quand donc le
maître de la vigne sera venu, que fera-t-il à ces vignerons ? Ils lui répondirent : Il
fera périr misérablement ces méchants, et il louera sa vigne à d’autres vignerons,
qui lui en rendront les fruits en leur saison. »

La corruption démarre au Séminaire

L’infiltration de l’Église d’aujourd’hui par les chrétiens sionistes n’a pas été vérifiée
depuis  trop  longtemps.  Les  séminaires  ont  été  corrompus  par  des  milliers
d’instructeurs  qui  poursuivent  la  propagande  du  faux  évangile  chez  les  jeunes
esprits  à  leur  insu.  Ceux-ci,  à  leur  tour,  le  répandent  dans  les  congrégations
inconscientes partout au pays.

Dans le livre des Actes, nous voyons Paul et Silas prêchant au peuple de Bérée.
Mais, contrairement aux gens de l’ère moderne qui croient sans retenue toute parole
qui sort de la bouche de leurs pasteurs, les Béréens « eurent des sentiments plus
nobles  que ceux de  Thessalonique,  et  ils  reçurent  la  Parole  avec  beaucoup de
promptitude, examinant tous les jours les Écritures, pour voir si ce qu’on leur disait
était exact » (Actes 17:11).

Voilà d’où provient l’expression « être un bon Béréens ». Ils écoutaient Paul et Silas,
mais ils vérifiaient tout ce qu’ils prêchaient dans la Sainte Parole de Dieu afin de
s’assurer de leur véracité.  Combien de réchauffeurs de banc amènent vraiment
aujourd’hui une Bible à l’église ? Ils ne seraient assurément jamais en désaccord
avec les enseignements de leurs pasteurs, encore moins tenteraient-ils de mettre en
lumière leurs erreurs.



Ça a mené à la dilution de la Parole de Dieu. Cela conduira sûrement à la mort du
christianisme à moins que l’on n’arrête cette tendance et qu’on la renverse. Cela
semble la phase finale de l’invasion sionisme dans le christianisme.

Les Églises de maison sont-elles la réponse ?

Heureusement, un bon nombre se sont réveillés face aux loups en habits de brebis et
ont débuté leurs propres églises de maison. Jésus nous a dit : « Car où il y a deux ou
trois personnes assemblées en mon nom, je suis là au milieu d’elles » (Matthieu
18:20).

Jésus nous a dit que le Saint-Esprit serait notre enseignant : « Mais le Consolateur,
le Saint-Esprit, que le Père enverra en mon nom, vous enseignera toutes choses, et
vous remettra en mémoire toutes celles que je vous ai dites » (Jean 14:26). Dans la
Parole de Dieu, nous allons trouver la vérité, pas le sionisme chrétien qui se réserve
à ceux qui assistent aux églises tièdes d’aujourd’hui.

La  prophétie  révèle  la  vérité  au
sujet de l’avenir d’Israël

Les pro-sionistes ligués avec Satan
Traduction de l’infolettre de mars 2018 de Power of Prophecy

Par Jerry Barrett

« Nous avons fait alliance avec la mort, et nous avons fait accord avec le Sépulcre »
(Ésaïe 28:15).
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Le vieil adage disant que « le léopard ne peut changer ses taches » est-il vrai ? Les
gens sont-ils destinés à suivre les traces de leurs parents ou à subir l’influence de la
société ? Les gens peuvent-ils changer et vaincre n’importe quel obstacle s’érigeant
sur leur passage ?

Évidemment, si l’on accepte Jésus-Christ de tout son cœur, un changement peut
survenir immédiatement. Jésus nous a dit : « mon joug est aisé, et mon fardeau
léger » (Matthieu 11:30). N’est-ce pas une des déclarations les plus réconfortantes
que vous ayez entendues ? Un poids énorme vous sera enlevé parce que votre âme
trouvera le repos en Lui.

Mais qu’en est-il de ceux qui Le rejettent ou qui Le nient ? De toute évidence, les
plus célèbres de ceux qui Le rejetèrent sont ceux qui crièrent avec véhémence :
« Crucifie-Le !  Crucifie-Le !  »  La tache de Son sang,  comme celle de tous les
prophètes et des martyrs, est devenue un insigne d’honneur et le vitriol de leur
Talmud babylonien concernant Jésus est horrifiant.

Dans les pages
d u  n o u v e a u
livre  de  Texe
Marrs ,  Sa le
alliance avec le
destin,  vous
allez  découvrir
l ’ é t o n n a n t e
paro le  de  la
V é r i t é
prophétique en
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ce qui a trait à
Israël, les Juifs
et le judaïsme.

Une alliance avec la mort

Le prophète Ésaïe a averti les hommes qui dirigeaient Jérusalem : « Car vous dites :
Nous avons fait alliance avec la mort, et nous avons fait accord avec le Sépulcre »
(Ésaïe 28:15). Jusqu’à quel point ces dirigeants psychopathes furent-ils en colère de
voir Ésaïe exposer leurs œuvres méchantes et les confronter à la vérité ? Jusqu’au
point qu’après avoir capturé Ésaïe, ils scièrent son corps en deux.

Il semble que les leaders des églises d’aujourd’hui se soient investis sans réserve
dans le plan sioniste. On y rappelle régulièrement que si vous bénissez Israël, vous
serez béni. Aussi, si vous maudissez Israël, vous serez maudit. La vérité ne sert pas
de défense à ces gens-là.

Les catholiques se joignent à l’alliance avec la mort

Le pape Jean-Paul II, un crypto-juif, émit un avis encyclique, une nouvelle doctrine
dans l’Église catholique, déclarant que la longue attente des Juifs pour leur Messie
«  n’aura  pas  été  vaine  ».  Cette  déclaration  assurait  les  rabbins  que  l’Église
catholique n’exigerait plus des Juifs qu’ils se convertissent et croient à Jésus.

Le pape Jean-Paul II louait les Juifs comme étant nos « frères aînés dans la foi
d’Abraham ». Le pape François a réaffirmé récemment la position de l’église lors
d’une visite à la principale synagogue de Rome.

Les églises pro-sionistes joignent l’alliance avec la mort



Dans  son  livre,  À  la  défense  d’Israël,
Hagee proclame qu’il  prouve que Jésus
n’est  pas  venu  sur  terre  pour  être  le
Messie.

John Hagee, pasteur de l’Église Cornerstone, à San Antonio, au Texas, a écrit un
livre intitulé À la défense d’Israël. Dans ce livre, Hagee proclame qu’il « prouve
scripturairement que Jésus n’est pas venu sur terre pour être le Messie. »

À cause de ces blasphèmes, ces hommes se sont sûrement condamnés à l’enfer. Eux
aussi ont fait une sale alliance avec le destin.

L’hérésie du judéo-christianisme

Quelle fut la cause de cette digression ? Est-ce le mantra « judéo-chrétien » qui a

débuté son périple à travers l’Amérique au milieu du 19e siècle ? L’infiltration de
pro-sionistes dans nos séminaires a-t-elle exacerbé ce faux récit ?

Texe Marrs a révélé l’incompatibilité du judaïsme et  du christianisme dans son
exposé explosif, L’hérésie évangélique du judéo-christianisme. Comme il y est noté,
le judaïsme « possède sans aucun doute la plus répugnante mixture de déités ». Le
pasteur Marrs remarque également : « Le christianisme est véritable, le judaïsme
est satanique ».

Ceux qui suivent, qui suivent vraiment, tout le conseil de Dieu connaissent Christ
comme étant la Nouvelle Alliance remplaçant l’Ancienne. Cela est expliqué dans
Hébreux 8:6-13.

« Vous devez bénir, sinon vous serez maudits »
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Ceux qui proclament que maudire Israël causera la malédiction de celui qui fait
l’offense n’ont pas étudié Galates 3:26-29. La bénédiction doit aller à la semence
d’Abraham, ceux qui croient en Christ, pas la semence physique.

Si les pasteurs pro-sionistes avaient étudié Matthieu 23:29-38, ils auraient prêché un
sermon sur ce sujet :

« Malheur à vous, scribes et pharisiens hypocrites, car vous bâtissez des tombeaux
aux prophètes,  et  vous ornez les sépulcres des justes ;  et  vous dites :  Si  nous
eussions été au temps de nos pères, nous n’aurions pas été leurs complices pour
répandre le sang des prophètes. Ainsi vous êtes témoins contre vous-mêmes, que
vous êtes les enfants de ceux qui ont tué les prophètes. Et vous comblez la mesure
de vos pères. Serpents, race de vipères, comment éviterez-vous le châtiment de la
géhenne ? C’est pourquoi, voici, je vous envoie des prophètes, des sages et des
scribes ; vous ferez mourir et vous crucifierez les uns ; vous fouetterez dans vos
synagogues et vous persécuterez de ville en ville les autres. Afin que tout le sang
innocent qui a été répandu sur la terre retombe sur vous, depuis le sang d’Abel le
juste jusqu’au sang de Zacharie, fils de Barachie, que vous avez tué entre le temple
et  l’autel.  Je  vous  dis  en  vérité  que  toutes  ces  choses  retomberont  sur  cette
génération. Jérusalem, Jérusalem, qui tues les prophètes, et qui lapides ceux qui te
sont envoyés, combien de fois ai-je voulu rassembler tes enfants, comme une poule
rassemble ses poussins sous ses ailes ; et vous ne l’avez pas voulu ! Voici, votre
demeure va devenir déserte. »

Combien  de  pasteurs,  croyez-vous,  enseignent  la  vérité  à  propos  des  Juifs  et
d’Israël ? Ils ne parlent jamais du sort du prophète Ésaïe qui fut scié en deux. Ils ne
parlent jamais des paraboles du Propriétaire terrien et de l’Époux. De plus, il y a une
campagne  financière  continuelle  pour  contribuer  à  reconstruire  le  temple  à
Jérusalem. Les leaders pro-sionistes n’admettront jamais que c’est en opposition aux
paroles de Jésus. Ils ne doivent pas comprendre ce que veut dire déserte.

Cent portes de l’enfer

Au début du 19e siècle, Rothschild fonda Meah Shearim, la première colonie juive
orthodoxe ashkénaze à Jérusalem. Meah Shearim veut dire « cent portes ». Ce nom



signifierait-il l’effort visant à amener dans le giron judaïque cent religions mondiales
des Gentils, entrant dans chacune par une porte différente ? Les disciples qui s’y
joignent deviennent-ils serviteurs et subordonnés à leurs maîtres juifs ?

Les croyants tièdes et pro-sionistes qui y sont amenés seront les premiers dans la
ligne menant directement au grand abîme, aux côtés de leurs frères talmudistes. Ils
suivent leur leader, Satan

Le Seigneur est mon aide

Visiblement, les vrais chrétiens sincères ne sont pas les bienvenus dans la religion
judéo-chrétienne. Jésus a averti Ses disciples de ce qui allait venir :

« Ils vous chasseront des synagogues ; l’heure même vient où quiconque vous fera
mourir croira rendre un culte à Dieu. Et ils vous feront cela, parce qu’ils n’ont connu
ni mon Père, ni moi » (Jean 16:2-3).

Croyez en Jésus-Christ, parce qu’Il est le Chemin, la Vérité et la Vie. Paul nous a
recommandé d’être contents  de ce que nous avons,  car  Jésus ne nous laissera
jamais :

« Que votre conduite soit exempte d’avarice ; soyez contents de ce que vous avez ;
car  Dieu  lui-même  a  dit  :  Certainement  je  ne  te  laisserai  point,  et  je  ne
t’abandonnerai point. De sorte que nous disons avec assurance : Le Seigneur est
mon aide, et je ne craindrai point ; que me fera l’homme ? Souvenez-vous de vos
conducteurs, qui vous ont annoncé la parole de Dieu, et considérant l’issue de leur
vie, imitez leur foi. Jésus-Christ est le même, hier et aujourd’hui, et pour l’éternité »
(Hébreux 13:5-8).



Alliance sanguinaire avec le destin

«  Nous  avons  passé  une  alliance
avec  la  mort  et  un  accord  avec
l’enfer. »

Traduction de l’infolettre de février 2018 de Power of Prophecy

Par Texe Marrs

« Quand l’Agneau eut ouvert le septième sceau, il se fit un silence dans le ciel
d’environ une demi-heure » (Apocalypse 8:1).

 

« Sentinelle, qu’en est-il de la nuit ? » (v. 11). C’est la question capitale que Dieu m’a
mise dans le cœur depuis maintenant plus de cinquante ans.  Dès ma jeunesse,
commencée juste après la Deuxième Guerre Mondiale, en passant par la menace
communiste des années 1950 et 1960, jusqu’à aujourd’hui, j’ai été témoin du mal
ultime. J’ai vu le pire du communisme impitoyable lorsque des millions de gens ont
péri dans les goulags bâtis par les Soviétiques, puis j’ai regardé faire la tragédie de
la mort déchargée par les sionistes dans le Proche-Orient quand Israël fut fondé.

En 1919, William Butler Yeats, célèbre poète britannique, parla de la mortelle venue
mystérieuse, mais certaine, de la Bête de la Prophétie. Dans son conte épique, La
seconde venue, il réfléchit à : « Quelle bête brutale, son heure enfin venue, se traîne
vers Bethléem pour naître ? »
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L’auteur britannique, William Butler
Yeats, a composé le poème effrayant
La seconde venue.

Le monde est programmé pour la guerre

Aujourd’hui,  en  2018,  en  ces  premières  étapes  du  21e  siècle,  les  sentinelles
nommées par Dieu continuent de poser la question. Ils voient ce monde scintillant,
rempli d’énergie, avec ses marchés financiers en plein essor, ses méga-manoirs, ses
milliards de bitcoins [argent informatique], d’incalculables tonnes d’or et de biens
matériels onéreux… et ils savent que cela ne peut durer. Notre grande richesse ne
peut se poursuivre.  Le monde n’est  pas programmé pour la paix,  mais pour la
guerre. Le cœur des hommes peut bien espérer la paix, mais ses passions sont
affamées  de  contrôle,  afin  d’obtenir  encore  plus  de  richesses,  pour  la  guerre
sanguinaire.  Comme depuis  des  milliers  d’années,  il  en  sera  encore  de  même.
L’humanité est sur le bord d’une terrible guerre totale et de la dévastation complète.

« Sentinelle,  qu’en est-il  de la  nuit  ?  »  demande encore Dieu à Ses serviteurs
désignés.  Jésus  nous  a  également  avertis  Lui-même  qu’il  nous  faut  travailler
maintenant pendant qu’il est encore temps, car, dit-Il : « La nuit vient où aucun
homme ne peut travailler. »

Lorsque Jésus-Christ est mort de manière si cruelle sur la croix du Calvaire, la Bible
nous dit que de grandes ténèbres sont descendues sur le monde entier. Toutefois,

http://moissondeselus.org/wp-content/uploads/2018/03/william_butler_yeatts022018.jpg


ces ténèbres se sont levées quand Christ sortit victorieusement de Sa tombe et que
la Vie devint possible pour nous tous. Mais une touche de ténèbres demeura et a
maintenant enveloppé le monde entier.

Jésus a amené une alliance nouvelle

Les Juifs qui exigeaient Sa mort n’étaient pas très heureux du résultat. Jésus avait
amené avec Lui une Nouvelle Alliance. L’Ancienne Alliance disparut et s’éteignit
(Hébreux 8:6-13), mais les Juifs récalcitrants résistèrent. Ils furent irrités du fait que
leur Ancienne Alliance tombât en lambeaux, remplacée par le précieux sang de
Jésus.

Comme il est écrit dans la Bible, cette Nouvelle Alliance est prophétique. Mais les
rabbins  se  cramponnèrent  à  leurs  traditions.  Ils  décidèrent  qu’un  scénario
complètement différent devait être écrit, non par Dieu, mais par les hommes. Donc,
les Juifs produisirent le Talmud babylonien, une ordonnance pernicieuse prescrivant
l’ultime suprématie et la seigneurie juive globale.

Le Talmud fut bientôt suivi d’un autre document tragique infernal – la Kabbale.
Grâce à ces deux instruments de séduction empoisonnés, le Talmud et la Kabbale,
les Juifs entendaient défaire les prophéties mêmes de Dieu. Leur but n’était rien de
moins que de se couronner Rois et de promouvoir Satan lui-même au trône mondial.

Voilà le vieux combat séculaire — la Parole prophétique de Dieu contre le Talmud
babylonien satanique et sa doublure inspirée des démons, la Kabbale. 

« Depuis l’époque de Spartacus… »



Sir Winston Churchill

L’histoire moderne du monde révèle le jeu de ces trois forces. Sir Winston Churchill
dépeignit  parfaitement  la  situation  lorsqu’il  écrivit  que  :  «  Depuis  l’époque  de
Spartacus [nom de code d’Adam Weishaupt,  fondateur des Illuminati  de 1776],
jusqu’à celle de Karl Marx en passant par Trotski, la conspiration mondiale pour le
renversement de la civilisation s’est accru sans interruption. »

Churchill  mettait étonnamment dans le mille.  Karl Marx et ses camarades juifs,
Trotski et Lénine, poursuivirent la conspiration des Illuminati.  La Russie trempa
dans le sang. Les Juifs de partout saluèrent fièrement cette pure brutalité en la
qualifiant de succès remarquable. Le rabbin Harry Waton, dans son livre faisant
autorité, Programme pour tous les Juifs et réponse pour tous les antisémites, écrit :

« Ce n’est pas par accident que le judaïsme donna naissance au marxisme … C’était
en parfait accord avec le progrès du judaïsme et des Juifs … L’âme du communisme,
c’est  l’âme  du  judaïsme  …  le  triomphe  du  communisme  fut  le  triomphe  du
judaïsme. »

Imaginez : le communisme nous a valu au-delà de 200 millions de gens torturés et
assassinés. Soljenitsyne rapporta que 66 millions de personnes avaient péri dans les
goulags du communisme soviétique. Plus d’un milliard sont aujourd’hui emprisonnés
dans la Chine communiste. Et rappelez-vous que le rabbin Walton exultait fièrement,
« L’âme du communisme, c’est l’âme du judaïsme. »

En  effet,  le  célèbre  rabbin  américain,  Stephen  Wise,  se  vantait  de  manière

http://moissondeselus.org/wp-content/uploads/2018/03/winston_churchill022018.jpg


infâmante : « Le communisme est juif. » Lisez le Talmud et la Kabbale et vous y
verrez  l’horrible  histoire  du  communisme.  Oui,  le  communisme  est  l’âme  du
judaïsme ! 

Le sionisme et le communisme sont toujours bien vivants

Aujourd’hui, le sionisme et le communisme sont toujours vivants et présentent de
graves dangers contre la vie et la liberté. Juif international et milliardaire, George
Soros se montre ouvertement comme un leader du communisme et il fait marcher
les démocrates au doigt et à l’œil. Bernie Sanders, Juif socialiste, et le Juif Chuck
Schumer, leader au Sénat, ne sont que deux agents de Soros.

G e o r g e  S o r o s ,  p è r e  d u
c o m m u n i s m e  d e s  t e m p s
modernes ,  promoteur  du
soc ia l i sme  amér ica in  e t
agitateur derrière le radicalisme
du Parti démocrate

Pendant ce temps, le Président Donald Trump ne demeure en poste qu’à cause des
manœuvres secrètes de sionistes comme le présentateur Premier Ministre israélien,
Benjamin Netanyahu. La fille de Trump, Ivanka, s’est convertie au judaïsme et le
Vice-président Pence est un chrétien sioniste et fait la promotion de la politique
israélienne  en  Amérique.  Notez  aussi  que  Trump et  Netanyahu  ont  un  «  plan
secret  »  pour  vaincre  l’Iran  islamique,  et  Trump  est  le  premier  Président  à
reconnaître Jérusalem en tant que capitale d’Israël.
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Ainsi, les deux factions juives, le sionisme et le communisme, bien qu’elles diffèrent
dans leurs méthodes et  leur personnel,  ont le contrôle de Washington,  D.C.,  le
marécage malgré toute chose.

Mais  il  existe  un  troisième  élément  encore  plus  important  dans  l’histoire  –  la
prophétie biblique. Elle révèle qu’aucune des deux factions juives ne va réussir.

Le  Président  Trump a  fait
équipe  avec  le  Premier
Ministre Netanyahu d’Israël
pour  fa i re  avancer  le
sionisme

La prophétie biblique révèle qui seront les vainqueurs

Israël a passé depuis longtemps une alliance inique avec le Diable et la mort. C’est
une alliance sanguinaire et les Écritures dictent que les Juifs ne peuvent éviter ce
destin. Ils vont exécuter à la lettre leur alliance sanguinaire avec le destin. Il n’y
aura pas de règne mondial des Juifs et leur Talmud ainsi que leur Kabbale vont
connaître l’échec.

« Mais les saints du Souverain recevront le royaume éternellement, et jusqu’au
siècle des siècles. »

(Daniel 7:18)

***
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Nos personnes âgées : un trésor
national, pas une moisson d’argent

Par Steve Reilly

« Honore ton père et ta mère, afin que tes jours soient prolongés sur la terre que
l’Éternel ton Dieu te donne » (Exode 20:12).

Presqu’à chaque jour, nous entendons des rapports au sujet d’abus d’enfants et
d’épouses. Il y a toutefois un autre type d’abus qui, de manière alarmante, se répand
de façon horrifiante aux États-Unis,  mais il  n’est  que peu rapporté.  L’abus des
Personnes Âgées. L’abus de ceux qui peuvent être vulnérables, sans doute laissés
physiquement dans la solitude, et qui méritent pourtant des soins et du support dans
leur vieil âge. La Bible affirme clairement que cela leur est dû.

Malheureusement,  la  société  voit  rarement  les  personnes  âgées  comme  des
« anciens » (c’est-à-dire, de sages et influents membres de la communauté d’un rang
plus élevé). Plus souvent qu’autrement, Hollywood présente les personnages âgés
comme un objet de moquerie générale. Combiné à une moralité en déclin – encore
là, Hollywood n’y joue pas un petit rôle – et à la stagnation économique à long terme
de  la  classe  moyenne,  l’abus  des  personnes  âgées  a  atteint  des  proportions
épidémiques.

Une espérance de vie plus longue et un taux plus faible de natalité font en sorte qu’il
y a presqu’autant d’Américains en haut de 85 ans que ceux en bas de cinq ans. Par
conséquent, l’ampleur de l’abus des personnes âgées va continuer à croître.

Pour  vous  donner  une  idée  de  la  fréquence  de  l’abus  des  personnes  âgées,
comparons ses statistiques avec celles de l’abus d’enfants. Elles nous disent que 3,3
millions d’enfants (sur un total de 74,3 millions) ont été sujet à au moins un abus
rapporté en 2015. Pendant ce temps, des experts présument qu’un Américain sur dix
âgé de plus de 60 ans a vécu une forme quelconque d’abus. Parce que l’abus des
personnes âgées est gravement sous-rapporté, seulement environ un cas sur 24 se
rend aux autorités.



La réaction des législateurs, des « journalistes » et des académiciens, face à cette
épidémie d’abus des personnes âgées, a de quoi nous démonter et nous rendre
furieux.  Dans  les  deux  dernières  décennies,  les  rapports  financés  par  le
gouvernement ne portent presqu’aucun attention aux abus des personnes âgées et
ce, de manière répétitive. Un comité du Conseil de Recherche Nationale, fondé en
2003 pour examiner l’abus des personnes âgées, conclut : « On ne sait que peu de
choses » des « caractéristiques, des causes ou des conséquences, ou encore des
moyens efficaces de prévention » de l’abus des personnes âgées. Cependant, cette
conclusion choquante  ne  sonne pas  l’alarme.  Plus  d’une décennie  plus  tard,  le
rapport de The Elder Justice Roadmap admet que la « base de connaissance » sur
l’abus des personnes âgées « traîne depuis des décennies derrière » l’abus des
enfants et des épouses.

Les  professionnels  œuvrant  avec  les  personnes  âgées  demeurent  ignorants  ou
pauvrement  éduqués  sur  la  question.  Le  terrain  de  la  justice  en  regard  des
personnes âgées se doit encore de définir ce que constitue une intervention réussie
au nom d’une personne sénior, ce que, en tant qu’avocat, je trouve particulièrement
exaspérant. Le grand courant médiatique pourrait avertir et éduquer, mais ne fait ni
l’un  ni  l’autre.  Nous  en  sommes  à  devoir  accepter  qu’avec  les  baby-boomers
atteignant maintenant les 70 ans, notre engagement en vue d’éradiquer l’abus des
personnes âgées traîne terriblement des décennies derrière ceux qui sont entrés
dans leurs 80 ans – en 1980.

Je me rappelle encore très nettement de cas, à l’époque de ma pratique légale, qui
impliquaient  l’abus  de  personnes  âgées.  J’avais  alors  la  même  pensée
qu’aujourd’hui  :  «  Quel  individu  malade  peut  faire  cela  ?  »

En traitant de questions concernant mes propres grands-parents, je fis l’expérience
de plusieurs situations que je n’aurais jamais considérées auparavant. Si j’avais été
mieux préparé, aurais-je pu prendre soin d’eux de façon plus efficace ? Je sais que
de prendre ne serait-ce que quelques moments peut contribuer à protéger un être
cher de l’abus des personnes âgées — quelque soit la forme.

Donc, qu’est-ce que l’abus de personnes âgées ? Bien qu’il existe de nombreuses
définitions, je trouve que la définition du rapport de The Elder Justice Roadmap est



la plus complète :

« L’abus physique, sexuel ou psychologique, ainsi que la négligence, l’abandon et
l’exploitation financière d’une personne plus âgée, par une autre personne ou entité,
survenant dans n’importe quel cadre (i.e., maison, communauté ou installation), soit
dans une relation où il y a une attente de confiance et/ou quand une personne plus
âgée est ciblée sur la base de son âge ou de son invalidité. »

Qui peut être méchant au point de perpétrer cet abus ? Parmi ces auteurs de crimes
inhumains, on peut compter des enfants adultes, des époux(ses), des membres de la
famille, des amis, des gardiens de résidence, du personnel de maison de retraite ou
de maison d’aide, ou autres facilités. Bien que les abuseurs peuvent être des deux
genres, la plupart sont souvent des mâles. Dans presque 60 % des incidents, les
auteurs sont des membres familiaux — dont les deux-tiers sont un enfant adulte ou
l’époux(se) de la victime.

Quels sont les signes avertisseurs ? Ce peut être des items comme des ecchymoses,
des escarres ou plaies de lit, le retrait social, un changement émotif marqué et un
manque de fonds inexpliqué. Pour repérer les signes avertisseurs, toutefois, il est
essentiel de maintenir un contact régulier.

En outre, soyez conscient de ce qui suit : les femmes qui vivent seules courent un
plus grand risque. Un citoyen sénior qui reçoit au moins un appel de télémarketing
par jour risque trois fois plus d’être victime de fraude que celui qui n’en reçoit
qu’occasionnellement.

Les premiers rapports d’abus financier des personnes âgées rendaient compte de
2,6 milliards $ annuellement en fonds détournés. Cependant, par la suite, True Link
Financial  publia  un  rapport  plus  complet.  Les  chiffres  en  dollar  ?  36,48
milliards $ ! De ce total, 6,7 milliards $ sont attribués à la famille, aux amis ou à
des personnes en soin payé ayant pris avantage de la confiance d’un citoyen sénior.
L’apôtre Paul a dit que « l’amour de l’argent est la racine de tous les maux. »

Ce  qu’il  y  a  de  plus  dérangeant,  c’est  que  16,9  milliards  sont  le  résultat
d’exploitation par des commerces, des individus ou des œuvres de charité usant de
tactiques de pression ou de confus « caractères fins » pour attraper des séniors dans



des  pièges  financiers.  Nos  législateurs  doivent  aborder  la  question  de  manière
urgente alors que presque la moitié de tous les abus financiers de personnes âgées
sont TECHNIQUEMENT LÉGAUX !

Dans d’autres cultures, les personnes âgées sont vénérées pour leur connaissance et
leur  sagesse.  L’abus  des  personnes  âgées  doit  devenir  un  sujet  de  discussion
régulier. Honorer notre père et notre mère, c’est aussi être leurs défenseurs.

 

Est-ce que Dieu favorise une race
plus que les autres ?

Dieu ne fait acception de personne
Traduction de l’infolettre de janvier 2018 de Power of Prophecy

Par Jerry Barrett

« En vérité, je reconnais que Dieu n’a point égard à l’apparence des personnes ;

https://moissondeselus.org/infolettre-power-of-prophecy/est-ce-que-dieu-favorise-une-race-plus-que-les-autres/
https://moissondeselus.org/infolettre-power-of-prophecy/est-ce-que-dieu-favorise-une-race-plus-que-les-autres/
http://moissondeselus.org/wp-content/uploads/2018/01/jerry-barrett.jpg


Mais qu’en toute nation, celui qui le craint et qui s’adonne à la justice, lui est
agréable. »

(Actes 10:34-35)

Pendant plus de trente ans, Texe Marrs a été un ami, un enseignant et un mentor
pour une multitude de chrétiens. Il m’a enseigné plus de dix-huit ans. Ce m’est un
grand  honneur  que  de  l’appeler  mon  ami.  À  Power  of  Prophecy,  nous  allons
continuer son héritage visant à dénoncer les malfaiteurs et à répandre la vérité.

Sous sa tutelle, je me suis éveillé aux actions subversives de ceux qui se déclarent
« chrétiens », mais sont en fait des loups déguisés en brebis. J’ai également été mis
au courant du sionisme et du programme « juif » qui mène le pays depuis près de
cent ans.

Creusons la chose une minute. Près de cent ans ! Wow !

Le petit pays qui a été créé en territoire palestinien et reconnu par Harry Truman et
Joseph Staline n’existe pas depuis bien longtemps. Toutefois, l’infiltration de son
programme s’est fait à fond. Quiconque s’est trouvé en travers de son chemin a été
éliminé, ostracisé et couvert de honte.

Comme preuve, voyez ce qui est arrivé à Harry Truman, John F. Kennedy, Richard
Nixon, Spiro Agnew et Jimmy Carter. Tous se sont rebiffés contre le programme pro-
sioniste — à différentes mesures — et l’on s’est chargé d’eux sommairement. Même
Bill Clinton s’est vu forcé de tirer la ligne lorsqu’il a succombé à « l’Option Esther »
connue sous le nom de Monica Lewinsky.

L’infiltration juive de l’Église d’aujourd’hui

Ce programme s’est,  non  seulement  infiltré  dans  notre  gouvernement  et  notre
système d’éducation, mais il a également envahi l’église soi-disant « chrétienne ».
Certains pasteurs ont même déjà commencé à célébrer les jours saints « juifs » et
leurs paroissiens imitent souvent leurs pasteurs en répétant : « Bénissez Israël et
vous serez béni, maudissez Israël et vous serez maudit. »

Malheureusement, ces mangeurs de balustre n’étudient pas leur Bible et copient



plutôt leurs leaders ecclésiastiques. Certains des pasteurs, fraîchement sortis du
séminaire,  n’ont  même jamais  appris  qu’il  y  a  un  Israël  spirituel  et  un  Israël
physique.  À cause de leur zèle à soutenir Israël, ils conduisent chacun de leurs
membres à la perdition.

Ils se réfèrent rapidement à Genèse 12:1-3 : « Et l’Éternel avait dit à Abram … je te
ferai devenir une grande nation … je bénirai ceux qui te béniront, et je maudirai
ceux qui te maudiront… »

Chose triste, ils n’ont jamais étudié ni appris Hébreux 8:6-13 : « Mais maintenant
Christ  a  obtenu un ministère d’autant  plus excellent,  qu’il  est  Médiateur d’une
alliance plus excellente, et qui a été établie sur de meilleures promesses. En effet, si
la première alliance avait été sans défaut, il n’y aurait pas eu lieu d’en établir une
seconde. Car en leur adressant des reproches, Dieu dit aux Juifs : Voici, les jours
viendront, dit le Seigneur, que je traiterai une alliance nouvelle avec la maison
d’Israël, et avec la maison de Juda ; non une alliance comme celle que je fis avec
leurs pères, au jour où les prenant par la main, je les tirai du pays d’Égypte ; car ils
n’ont pas persévéré dans mon alliance, et je les ai abandonnés, dit le Seigneur. Or,
voici l’alliance que je traiterai avec la maison d’Israël,  après ces jours-là, dit le
Seigneur, je mettrai mes lois dans leur esprit, et je les écrirai sur leur cœur. Je serai
leur Dieu, et ils seront mon peuple ; et aucun n’enseignera plus ni son prochain ni
son frère, en disant : Connais le Seigneur ; parce que tous me connaîtront, depuis le
plus petit d’entre eux jusqu’au plus grand ; parce que je serai apaisé à l’égard de
leurs injustices,  et  que je  ne me souviendrai  plus de leurs péchés,  ni  de leurs
iniquités. En parlant d’une alliance nouvelle, il déclare ancienne la première ; or, ce
qui est devenu ancien et a vieilli est près de disparaître. »

Pourquoi cette partie du livre aux Hébreux n’est-elle pas prêchée au lutrin ? Parce
qu’elle va à l’encontre de l’enseignement pro-sioniste produit dans les séminaires et
dans de nombreuses études théologiques de niveau universitaire. Et – que le ciel les
en préserve – parce qu’ils craignent d’être qualifiés « d’antisémites ».

Que veut dire « antisémite » ?

Le terme « antisémite » est servi à toutes les sauces, ces jours-ci. Toute la gloire de
la propagation de cette expression en revient à la Ligue Anti-Diffamation et autres



groupements pro-Israél. Leur définition dérangée – quiconque parle en mal d’Israël
ou des « Juifs » – s’est imprégnée dans notre société.

Le mot « sémite » original concerne un groupe linguistique. Cela n’a rien à voir avec
la race ou l’ethnicité. Il inclurait donc les Éthiopiens, les pays arabes, les Iraquiens,
les Syriens et d’autres encore. On pourrait aussi inclure les Juifs séfarades.

Les Khazars sont-ils sémites ?

Pourquoi le terme « antisémite » est-il attaché à quiconque parle contre Israël, le
sionisme ou le judaïsme ? À cause du stigmate accolé à cette expression, la plupart
de ceux que l’on appelle ainsi courberont l’échine et se confondront en excuses en
demandant pardon.

Grâce  aux  recherches  sur  l’ADN,  nous  savons  maintenant  que  la  majorité  des
habitants de l’Israël moderne proviennent du Caucase, dans la partie sud de la
Russie. On les appelle aussi des Khazars. Leur langue était le khazar, ce qui ne
rencontre donc pas le critère établi par les linguistes pour être sémite.

L’émergence du sionisme chrétien

Dans les années 1940, le terme « judéo-chrétien » – le mélange des croyances
judaïques et  chrétiennes –  fit  partie de la culture américaine populaire.  Cela a
également  conduit  à  l’émergence  du  sionisme  chrétien,  populaire  chez  les
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évangéliques américains.  John Hagee personnifie cet enseignement apostat.  Son
livre, À la défense d’Israël, déclare que Jésus n’est pas venu en tant que Messie.
Comment peut-on encore considérer cet homme un « chrétien » ?

Le mouvement Identité Chrétienne a récemment gagné en popularité. Il  déclare
dans son idéologie que tous ceux qui  ne sont pas de race blanche seront,  soit
exterminés, ou deviendront esclaves de la race blanche dans le royaume céleste sur
terre. Sa doctrine énonce aussi que les gens de couleur n’atteindront jamais le salut.

Qui est le Peuple élu de Dieu ?

Ainsi, qui est vraiment le « Peuple élu » de Dieu ? La Bible le décrit-elle ? Pourquoi
est-il si difficile de comprendre la Parole de Dieu en la matière ?

Galates 3:26-29 nous dit qui sont Ses Élus : « Car vous êtes tous enfants de Dieu par
la foi en Jésus-Christ. Car vous tous qui avez été baptisés en Christ, vous avez revêtu
Christ. Il n’y a plus ni Juif ni Grec ; il n’y a plus ni esclave ni libre ; il n’y a plus ni
homme ni femme ; car vous êtes tous un en Jésus-Christ. Et si vous êtes de Christ,
vous êtes donc la postérité d’Abraham, et les héritiers selon la promesse. »

Si vous étudiez la Parole de Dieu, vous noterez que, lorsqu’un point important est
apporté, vous allez trouver plus d’une référence s’y rattachant dans la Bible. Donc,
voyons ce que Romains 10:12-13 a à dire : « Car il n’y a point de distinction entre le
Juif et le Grec, parce que tous ont un même Seigneur, qui est riche pour tous ceux
qui l’invoquent. Car quiconque invoquera le nom du Seigneur, sera sauvé. »

Un véritable chrétien peut-il être raciste ?

Si l’on suit tout le conseil de Dieu, alors être raciste est impossible. Dans le livre des
Actes,  Pierre  dit  :  « Je  reconnais  que  Dieu  n’a  point  égard  à  l’apparence  des
personnes ».

Tous ceux qui en appellent à Jésus-Christ comme de leur Sauveur, ceux-là sont Ses
Élus. Nous sommes un peuple particulier, un sacerdoce royal. Nous devons aller
l’annoncer et répandre Son message partout.

Il n’y a pas de haine dans la Parole de Dieu. Ceux qui sont engendrés aimeront leurs



frères comme eux-mêmes. Nous avons pour mission d’apporter la lumière de Jésus à
tous ceux qui ont des oreilles pour entendre.

��

« Célébration » de cent ans de
mensonges et de menaces
bolcheviques et sionistes

Par Steve Reilley

Il  y  a  cent  ans,  le  sionisme  et  le  bolchevisme  célébraient  leurs  plus  grandes
conquêtes.  La première,  une déclaration concernant la  Palestine,  de la  part  du
pouvoir colonial dirigeant dans le monde, et l’autre, la destitution du Gouvernement
Provisoire de Russie – d’énormes accomplissements, selon tous les standards.

Le bolchevisme et le sionisme attinrent leurs sommets comme il convient durant la
plus grande guerre à ce point de l’histoire et ils allèrent jouer un rôle majeur à
l’arrivée de la Seconde Guerre Mondiale.

Et, bien que la Première Guerre Mondiale faisait rage dans de nombreux coins du
globe  et  créait  une  situation  fluctuante  au  sein  de  beaucoup  de  capitales
européennes, les citoyens de l’Occident croyaient leur monde civilisé. Pourtant, le
bolchevisme et le sionisme faisaient fi des lois internationales et des standards pour
lesquels les occidentaux supportaient leurs leaders.

Dit simplement : Comment ?

Sans que les citoyens ne le sachent, leurs leaders répondaient, non pas au peuple,
mais à une cabale inexplicable et invisible, bien plus puissante que n’importe quel
pays (Voir Milieu d’intrigue,  par Texe Marrs).  Le leader d’un pays fut-il  trouvé,
jusqu’à un certaine point, réfractaire à « jouer le jeu », comme le Premier Ministre
H. H. Asquith de Grande-Bretagne, il était tout simplement « mis sur le banc » au
profit d’un remplaçant convenable, comme, dans ce cas-ci, David Lloyd George, qui



agit exactement tel qu’ordonné.

Mais il existe un aspect beaucoup moins facile à contrôler qu’un seul homme au-
dessus d’un pays. Le flot d’information donné au public.

Le public du début du 20e siècle s’en remettait au reportage des médias écrits pour
connaître  les  événements  mondiaux.  Alors  qu’il  y  a  aujourd’hui  des  avenues
additionnelles par lesquelles l’on peut obtenir les « nouvelles », il y a cent ans, les
histoires  souvent  citées  provenaient  des  agences  de  presse  et  des  journaux
quotidiens majeurs.

Dans La controverse de Sion, Douglas Reed reconnaît le problème comme suit : « De
loin, le plus grand obstacle que rencontraient les ambitions du sionisme s’avérait le
reportage dans la presse des faits  qui  se passaient en Palestine,  ainsi  que des
commentaires éditoriaux. »

Initialement, Lord Northcliffe, important nabab de la presse de Grande-Bretagne,
représentait le « plus grand obstacle » face à la machine de propagande sioniste.
Reconnu comme « indépendant et non achetable », Northcliffe était propriétaire
majoritaire de multiples journaux britanniques qui représentaient 40 % du lectorat
quotidien.

En 1920, l’intrépidité de Northcliffe lui valut l’inimitié d’un grand nombre de Juifs
puissants. Ayant pris connaissance des Protocoles des Sages de Sion  récemment
traduits, Northcliffe publia des extraits du livre. Sous le titre de « Le péril juif, un
inquiétant  opuscule  qui  exige  une  enquête  »,  Northcliffe  déclara  :  «  Une
enquête impartiale de ces prétendus documents et de son histoire serait des plus
désirables … allons-nous rejeter toute l’affaire sans enquête et laisser l’influence
d’un tel livre opérer sans vérification ? »

Vers la même époque, Northcliffe eut vent de ce qui se produisait en Palestine et se
donna pour mission de faire connaître la vérité au public. Il se rendit en Terre Sainte
avec JMN Jeffries, un éminent journaliste de la Première Guerre Mondiale, et vit de
ses  propres  yeux  ce  qui  s’y  passait.  Les  dépêches  de  Jeffries  dans  The Times
fournissaient une illustration bien différente de ce qu’offrait la propagande sioniste
apparaissant dans les autres journaux anglais.



Mais  les  choses  arrivèrent  rapidement  au  point  critique  lorsque  l’éditeur  de
Northcliffe au Times, Wickam Steed, refusa d’imprimer d’autres histoires en rapport
avec la Palestine. Mystérieusement, en dedans de quelques mois, le grand nabab des
journaux, Northcliffe, mourait.

Près de deux décennies plus tard, Jeffries publia un livre, Palestine, la réalité, mais il
ne rejoignit qu’une infime fraction de lecteurs.

La nature étrange de la chute et de la mort de Northcliffe en dit beaucoup sur le
groupe extrêmement puissant qui opère au-dessus des lois, capable d’éliminer des
personnages très connus sans aucune conséquence. Il est clair que ce groupe désire
le succès du sionisme.

Inutile de dire que dès lors, les journaux chantèrent tous en harmonie parfaite en ce
qui a trait à la Palestine. Les groupements sionistes apportèrent leur « aide » en
fournissant  des  articles  prêts  à  imprimer.  Une tactique à  l’usage très  répandu
aujourd’hui.

Robert Wilton, correspondant pour le Times en Russie pendant plus de quinze ans,
rapporta la révolution telle qu’il la vit. Ses dépêches montraient on ne peut plus
clairement le ratio extrêmement élevé de Juifs dans les postes de leadership.

Wilson fut traité de la même manière qu’il  l’aurait été aujourd’hui.  Une plainte
alléguant de l’antisémitisme fut déposée par un fonctionnaire du Bureau Britannique
des  Affaires  Étrangères.  À  partir  de  là,  ses  dépêches  se  retrouvèrent  dans  les
corbeilles à papier du Times plutôt que dans ses colonnes. Après quelques années,
homme brisé, Wilton mourait. Encore une fois, le révélateur de vérité était éliminé
en servant d’exemple.

Aujourd’hui,  le  contrôle  de l’information est  encore mieux concerté.  La juiverie
organisée  contrôle  96  %  des  médias  mondiaux.  Cependant,  avec  la  venue  de
l’Internet, plus de gens peuvent employer des sources alternatives afin de trouver la
vérité. Ce qui a conduit à la censure de la part de Google et d’autres dans une vaine
tentative  de  contrôler  ce  que le  public  en  général  peut  apprendre.  Lorsque le
Président  Trump vocifère  «  FAUSSES NOUVELLES !  »,  il  pourrait  parler  pour
Jeffries, Wilton et d’autres révélateurs de vérité que l’on a piétinés sommairement.
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Miroir de l’Enfer – l’histoire de deux
royaumes

Il y eut un silence dans les cieux
Traduction de l’infolettre de décembre 2017 de Power of Prophecy

Par Texe Marrs

« Quand l’Agneau eut ouvert le septième sceau, il se fit un silence dans le ciel
d’environ une demi-heure » (Apocalypse 8:1).

Le pasteur Martin Niemöller

Le pasteur  Martin  Niemöller  était  ministre  luthérien,  en Allemagne,  à  l’époque
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d’Adolf  Hitler  et  des Nazis.  La Gestapo lui  fit  des menaces et,  éventuellement,
l’amena dans un camp de concentration. Son crime : le pasteur Niemöller prêchait la
Parole de Dieu dans son église et lançait des avertissements contre le Troisième
Reich.

Souffrant les privations d’un camp de concentration, Niemöller écouta les plaintes
de ses compagnons prisonniers. Ils harcelaient le pasteur : « Si ton Dieu est si fort et
si vrai, pourquoi ne vient-Il pas nous sauver ? »

Niemöller réfléchit à leur plaidoyer. Puis, il répondit calmement : « Dieu nous teste
pour voir quelle sorte d’hommes nous sommes. »

Le pasteur Niemöller passa sept ans dans le dur camp de concentration.

Je  vous  raconte  cette  histoire  vraie  à  cause  des  scènes  horribles  que  nous
confrontons présentement en tant que chrétiens, de tous les côtés. Nous sommes
témoins des terribles débuts d’une catastrophe tragique et profonde. Le carnage
survenu dans une église baptiste  de Sutherland Springs,  au Texas,  alors  qu’un
monstrueux athée, déguisé en « Mort », fit irruption pendant le service du culte et
tua au hasard des bébés, des mères, des grand-mères… tout le monde, n’est qu’un
exemple, mais il y en a bien d’autres.

Les églises chrétiennes du Moyen-Orient ont subi de lourdes pertes. Récemment,
des croyants chrétiens ont été torturés, brûlés au poteau, ou mis dans des cages et
noyés. Leurs églises ont été rasées par les flammes, les femmes et les jeunes filles
ont été brutalement violées. Ces terribles scènes se répètent en Asie et en Afrique.
Les meurtriers s’écrient :  « Allahu akbar  » (« Allah est grand », en arabe).  Ils
accomplissent la prophétie,  car Jésus nous a avertis :  « l’heure même vient où
quiconque vous fera mourir croira rendre un culte à Dieu » (Jean 16:2).

En Amérique, en sentant un changement vers un environnement défavorable pour la
foi  chrétienne,  les  pasteurs  de  partout  se  mettent  à  faire  des  compromis.
L’avortement  –  le  meurtre  haineux  des  fœtus  –  est  devenu le  crime à  ne  pas
mentionner. Des mariages homosexuels sont célébrés dans de grandes églises et les
chrétiens qui s’y objectent sont excommuniés sur le champ et, dans leur voisinage,
on les évite et on les ostracise.



L’establishment  politique  –  les  Démocrates  et  les  Républicains  –  est  devenu le
« Marécage ». Les chrétiens nommés par le Président Trump à des postes politiques
sont ridiculisés par le Sénat et les membres de la Chambre des Commissions qui se
moquent d’eux en leur disant : « Votre dogme chrétien empêche votre nomination ».

Les pasteurs et les laïques tremblent de peur, trop effrayés que leur ville et leur
communauté sachent leurs croyances. Pire encore, ils sacrifient ces croyances. L’IRS
[Bureau  des  impôts  américain]  avertit  les  vraies  Églises  de  la  Bible  qu’elles
pourraient  perdre  leur  statut  d’exemption  de  taxe  si  elles  sont  «  trop
conservatrices  ».  La  plupart  se  soumettent  humblement.

Le trône papal

Partout, des parents donnent volontairement leurs enfants en pâture aux bandes de
pédophiles et de pervers sexuels. Leurs écoles enseignent les pratiques sexuelles
anales et les perversions homosexuelles aux enfants. Des jeunes filles de 12, 13 et 14
ans peuvent obtenir des infirmières de l’école des pilules contraceptives dites « du
lendemain » et les jeunes hommes reçoivent des condoms gratuitement.

Hollywood est maintenant un monstrueux repaire de déviance. Harvey Weinstein et
ses acolytes sont partout ; la pollution dans le divertissement est universelle et la
musique est depuis longtemps un vice satanique. Je note que Taylor Swift, la plus
populaire des jeunes artistes, s’est produite récemment sur scène virtuellement nue.
Quel exemple pour notre jeunesse déjà si dépravée !

Comme résultat,  de nombreux Milléniaux, les jeunes adultes, ont abandonné les
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églises et s’installent paresseusement dans le sous-sol parental, gaspillant leur vie à
jouer à des vidéos de guerre et de sexe.

Quarante-six millions d’adultes doivent utiliser des bons de nourriture. Des millions
additionnels se déclarent invalides. Ils peuvent bien – leurs emplois ont été repris
par l’élite et donnés à des étrangers illégaux et à des immigrants qui, bien souvent,
travaillent pour des « pinottes », pratiquement comme des esclaves liés par contrat.

Miroir de l’Enfer – Empire global des bâtisseurs illuminati a été rédigé avec ce
monde méchant en tête. C’est l’histoire de deux royaumes. Le premier, le plus large,
est  le  royaume  illuminati  de  Satan  et  j’explique  avec  des  détails  atroces  la
philosophie et  la  doctrine secrète des mauvaises gens qui  sont  les  citoyens du
royaume de Satan.

Modèle du Quartier
général proposé au mouvement raëlien à Jérusalem. Les Raëiens forment un

culte ufologique [culte des extraterrestres].

Mais Miroir de l’Enfer souligne également qu’il existe un royaume plus petit, mais
pourtant  juste.  Composé uniquement  des  saints  de Dieu,  il  est  méprisé,  haï  et
persécuté de façon croissante par ceux qui regardent dans le Miroir de l’Enfer. Ils se
lamentent de notre existence même. Ils nous traitent de « bâtards » ou pire.
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Dieu connaît leur horrible dépravation. Mais n’allez pas penser un seul instant qu’Il
ne sait pas les choses terribles qui ont été faites à Ses enfants – les citoyens de Son
Royaume – récemment, à Sutherland Springs, au Texas, par un monstrueux athée. Il
connaît aussi parfaitement les tragédies qui sont arrivées aux chrétiens d’Asie, du
Moyen-Orient et d’Afrique. Il sait et, au temps choisi par Lui, Il rendra ce qui est dû
aux méchants.

Sous l’autel de Dieu dans les cieux, en ce moment même, il y a des millions d’âmes
qui ont été massacrées pour la Parole de Dieu au fil des siècles. Apocalypse 6 nous
dit :

« Je vis sous l’autel les âmes de ceux qui avaient été mis à mort pour la parole de
Dieu, et pour le témoignage qu’ils avaient maintenu. Et elles criaient à grande voix,
en disant : Jusqu’à quand, ô Souverain, le saint et le véritable, ne jugeras-tu point, et
ne vengeras-tu point notre sang sur ceux qui habitent sur la terre ? » (vs 9 et 10).

Apocalypse 8:1 et les versets qui suivent nous donnent la réponse à ce cri du cœur.
On y révèle d’abord que « il se fit un silence dans le ciel d’environ une demi-heure. »

Ce  silence  extrêmement  poignant  est  un  grave  avertissement  des  événements
désastreux qui vont arriver bientôt en provenance du trône céleste. Ce silence est
aussitôt suivi par d’incroyables tribulations qui signalent la fin de toutes choses et
de la victoire finale capitale de Dieu sur le mal.

C’est le jugement de Dieu, l’époque où les larmes des saints seront essuyées de leurs
yeux et où « les royaumes du monde sont soumis à notre Seigneur et à son Christ, et
il régnera aux siècles des siècles » (Apocalypse 11:15).

Oui, Seigneur Jésus, viens !

http://www.texemarrs.com/122017/silence_in_heaven.htm
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L’Empire  global  des  bâtisseurs
illuminati

Le miroir de l’enfer

Traduction de l’infolettre de novembre 2017 de Power of Prophecy

Par Texe Marrs

Comme un serpent, l’illuministe voit une image double lorsqu’il jette son regard dans le Miroir de l’Enfer. Jésus dit ceci à Ses disciples : « Mais si ton œil est
mauvais, tout ton corps sera ténébreux » (Matthieu 6:23).

Dans son livre,  1984,  George Orwell  décrivit  la  double-pensée  comme la  tenue
simultanée de deux croyances conflictuelles. L’homme à la double mentalité accepte
les  deux  croyances,  bien  qu’elles  soient  diamétralement  opposées.  Il  conte  des
mensonges délibérés tout en y croyant vraiment. La double-pensée lui permet de
croire en un mensonge pour ensuite l’effacer et en accepter un autre. Le mensonge
suivant est toujours un bond en avant de la vérité.

Le  monde  déborde  de  double-penseurs  possédés  par  des  démons.  Ils  sont
constamment  à  forger  de  manière  naïve,  quoiqu’audacieusement,  une  nouvelle
Réalité. Ils disent croire en la libre expression, mais ils vous puniront pour avoir osé
dire la vérité. Ils soutiennent que toute chose comporte deux côtés, mais adoptent
celui qui est le plus mauvais.
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Pour l’illuminé, le genre et la nationalité sont flexibles et toujours en changement.
L’on peut être un mâle aujourd’hui et se changer en femelle demain. La guerre est la
paix ; la liberté est l’esclavage ; l’ignorance est la force. Une fillette de, disons, cinq
ans peut avoir une relation sexuelle avec un adulte aujourd’hui et ce sera jugé
correct. Mais demain, ce peut ne pas l’être.

Seuls les niais croient aux absolus, dit le double-penseur. Mais le libre penseur aura
une idée différente demain.

La Parole de Dieu nous met en garde contre le double-penseur : « L’homme double
de coeur est inconstant en toutes ses voies » (Jacques 1:8).

La double mentalité : la philosophie des Illuminati

La double mentalité est la philosophie des Illuminati. C’est pourquoi, bien qu’hier
nous exprimions de la moralité, aujourd’hui, nous aimons l’homosexualité, le langage
grossier, la déviance sexuelle, les mensonges et l’irrespect envers les personnes
âgées et l’autorité. C’est aussi pourquoi nous barrons nos portes chaque soir, que la
rage  au  volant  est  chose  commune,  que  les  médias  profèrent  mensonge  sur
mensonge et que nos députés passent délibérément pour des bouffons, qu’ils sont de
mauvais laquais et des artistes de pacotille.

Les double-penseurs des Illuminati forment les élites de ce monde. Et ils possèdent
partout une légion de disciples satanisés. Ils croient sincèrement être les Bâtisseurs
d’un Nouvel Empire Global. Ils méprisent ceux qui professent le nationalisme, qui
débitent des termes stupides et dépassés comme « l’Amérique d’abord ! ».

Ils  sont  convaincus  que des  gens  tels  que ceux-là,  ainsi  que tous  ceux  qui  se
déclarent  stupidement  chrétiens,  et  ceux  qui  possèdent  des  fusils,  sont
désespérément méchants. S’ils le pouvaient, ils vous écrabouilleraient comme un
insecte en riant et en sifflant à votre agonie.

Jésus nous a avertis qu’ils détruiraient éventuellement le bon : « l’heure même vient
où quiconque vous fera mourir croira rendre un culte à Dieu » (Jean 16:2).

Votre mort piteuse leur procurera beaucoup de plaisir et sera méritée, croient-ils, et
elle sera un super amusement. Ces gens-là – l’élite illuminati à double mentalité –



adorent  les  divertissements.  Ils  aiment  les  films  et  les  spectacles  montrant  du
cannibalisme, de la consommation de sang, des zombies et des morts hideuses. Plus
il  y  en  a,  mieux  c’est.  Leur  attrait  pour  le  mal  s’apparente  à  une  ferveur
psychologique.

Ils sont très religieux

Ils ont une religion. Ils sont très religieux. Et ils offrent des prières et des sacrifices,
demandant à leur Déité de vous vaincre et de vous défaire, vous et ceux de votre
espèce, et de vous bannir vers un autre royaume – ou encore, simplement vous tuer.
Un jour, ils peuvent prier un esprit qu’ils appellent « Jésus », un autre jour, Satan ou
ses démons. Tous les dieux sont pareils. Les nombreux dieux des musulmans, des
bouddhistes, des hindous – tous sont de valeur égale.

Ce qui n’est pas valide, ce sont ces horribles chrétiens. Les Illuminati à la double
mentalité  méprisent  les  chrétiens  ;  pourtant,  beaucoup  d’entre  eux  vont
régulièrement à une église chrétienne ; là, ils prient le « dieu inconnu » et polluent
la congrégation avec leur vilénie et leurs fruits toxiques.

La plupart d’entre eux croient en la réincarnation. Certains croient en une forme
perverse des « cieux ». Aucun ne croit à l’Enfer. L’enfer, c’est le ciel, disent-ils.

Ils sont remplis « d’amour » pour l’humanité

Ils se sont inventé une foi et une église et ils se dévouent à leurs causes. Ils sont
remplis « d’amour » pour toute l’humanité ; ils veulent abattre les frontières et créer
un  Nouvel  Ordre  Mondial  basé  sur  leur  genre  malade  d’amour.  Mais  ils
s’enflamment  de  furie  contre  ceux  qui  mettent  frein  à  la  réalisation  de  ce
merveilleux Nouveau Monde.

Les Illuministes à double-pensée éprouvent une contrainte primordiale à rechercher
le salut. En amenant la peine, la misère et la mort sur les masses, ils croient purifier
le monde de sa corruption morale.

Ils  soutiennent  que des sacrifices  doivent  être  faits,  tout  d’abord par  la  classe
moyenne et,  juste après, par les pauvres. Éventuellement,  le monde entier sera
purifié. Finalement, l’élite se régalera entre elle, tuant et se faisant tuer.



Oh,  que  ces  vrais  croyants  passionnés  ont  donc  un  amour  abondant  pour  la
collectivité humaine ! Mais ils partagent également une haine éternelle pour les
individus au sein de cette collectivité. Une terre viable requiert la suppression de
ces « masses inutiles ». La soif de sang de cette élite doit être satisfaite. Les bons à
rien doivent tomber dans l’oubli pour que se lève le brillant Nouvel Âge de Lucifer.

Ce sont des psychopathes

Les Illuminati et leurs mécontents élitistes ne sont pas comme vous et moi. Ils ne
pensent pas comme nous. Ce sont des psychopathes. Mais ce sont des psychopathes
fous astucieux.

La Bible dit que, pour ces hommes et ces femmes méchants, nous sommes des
brebis à massacrer. Nous devons être éradiqués. Nous seuls empêchons leur succès.
Nous sommes des barrages routiers.

Alors, mes amis, demeurez proches du Berger. Lui seul peut vous guider sur le
sentier  de  la  justice  et  vers  les  champs  de  vert  pâturage.  Lui  seul  peut  nous
protéger, vous et moi, alors que décline progressivement le monde. Son nom est
Saint. Son nom est Jésus.

La  doctrine  hermétique  de  «  Tel  qu’en  haut,  ainsi  en  bas  »  est  parfaitement
représentée dans le Grand Sceau de Salomon du texte occulte classique du franc-
maçon  Eliphas  Levi,  Magie  transcendantale  (1896).  Ce  symbole  hermétique
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incorpore  essentiellement  la  même doctrine  que  l’aigle  à  deux  têtes.  Notez  le
serpent ouroboros autour de l’œuf cosmique et d’autres symboles illuministes tels
que l’étoile à six pointes de David, alias le Sceau de Salomon. La couronne à trois
niveaux nous ramène à la déité babylonienne Al Mazahim, dieu des fortifications et
des tours.

À Fresno, en Californie, l’apparition de ces statues de gargouilles reçut son lot de
publicité. Des partisans vendirent l’idée que ces structures étaient merveilleuses
pour la « revitalisation » de la ville.
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